

Et que faudrait-il faire ?

Sortir dans les rues en duos, toujours accompagnées d'un proche parce que notre habit est « trop court » ou « un peu trop décolleté », pour ne pas se faire agresser ?

Non, merci !

Avoir peur de sortir tard le soir et rester chez soi comme un animal domestique en cage car certains ne savent pas se tenir ?

Non, merci !

Être obligées de s'habiller en jogging ainsi qu'en gros pull, même en été, car se mettre en débardeur avec les épaules dénudées, c'est de la provocation ?

Non, merci !

Avoir peur chaque fois que l'on se fait dévisager, car, si l'on se fait agresser, le coupable ne sera sûrement pas retrouvé ?

Non, merci !

Être détruite à vie à cause d'une personne qui n'a pas su se tenir ?

Non, merci ! Mais... pouvoir se vêtir comme on le souhaite, sans avoir à se soucier du danger, être libre à chaque pas que nous faisons, être seule à n'importe quelle heure de la journée et tout ça en sécurité, sans avoir peur d'être vue comme un animal sans défense,

Bref être égale à l'homme et ne pas être prise comme un pauvre objet sexuel, Oui, merci !

CELIA